Dinero Empresas Macroeconomía Inversionistas Emprendimiento Management Opinión Histórico Impresa

Inversionistas

Bolsa de Valores de Colombia se resiste a caer y comenzó el día con indicadores dispersos

Ecopetrol, por el contrario, completa dos días seguidos con números en rojo 25/10/2022

f











La Bolsa de Valores de Colombia sigue esforzándose por terminar el mes con buenos resultados, luego de un mes de septiembre para olvidar, y este martes 25 de octubre comenzó con un leve crecimiento, en medio de la expectativa de los inversionistas por las noticias que lleguen desde Estados Unidos y el Banco de la República sobre las tasas de interés y la lucha contra la inflación.



A solo 10 pesos de flegar a 5.000: Dólar en Colombia volvió a dispararse en su apertura este 25 de octubre

De acuerdo con los reportes de apertura para esta jornada, el índice MSCI Colcap se ubica en su arranque sobre las 1,207,50 unidades; regresando de esta forma a la barrera de las 1.200, tras crecer 0,99 % respecto a las 1.195 que marcan la referencia. Este repunte lo vuelve a ubicar en niveles de calma, pese a que gran parte del mercado de valores colombiano amaneció con números en rojo.

El lunes, el índice MSCI Colcap terminó sobre las 1.195,68 unidades, cavendo -2,92 % respecto a las 1.231 que marcaban la referencia. De esta manera, no solo rompió la buena racha que traía desde el pasado martes, cuando empezó a subir con fuerza, al igual que a comienzos de octubre, sino que dejó claro que el mercado aún es presa del nerviosismo. Este ha sido un mes de altas y bajas para el mercado de valores colombiano.

Otro que también comenzó con buen pie fue el índice COLIR, que en sus primeras operaciones del día creció 0,70 % hasta las 768,36 unidades, mientras que el COLSC se mantiene estable (0,00 %) en 905,05 unidades, luego de los desplomes de la jornada anterior.



Trabajadores, empresarios y Gobierno fijaron el cronograma para negociar incremento del salario mínimo

Juan Eduardo Nates, analista de Credicorp Capital, explicó que adicional a todo esto, también hay mucha expectativa por lo que pueda pasar en Estados Unidos, donde ya soplan vientos de recesión, con la Reserva Federal y las decisiones que se comuniquen luego de las reuniones de los próximos 1 y 2 de noviembre. Frenar la inflación es sin duda la principal prioridad de las autoridades económicas.

"Estamos viendo, después de una semana con varios indicadores que rebotaron, que se está previendo que la Fed está buscando una forma de no ser tan drástica o agresiva en su lucha contra la inflación, más aún cuando las tasas de ínteres ya se encuentran en puntos muy altos y todavía algunos analistas esperan que algunos efectos se den un poco más adelante en el tiempo , explicó Nates.



Revisando más allá, otro que también lucha por mantenerse en el arranque de este martes es Ecopetrol, cuyas acciones ganan 0,30 %, pese a que comenzaron en rojo, y se cotizan a un valor por unidad de 2.307 pesos. Ayer no fue un buen día para esta firma, que cayó con fuerza, <u>luego de que se anunciaran los cambios en su junta dixectiva, en medio de la sesión extraoxdinaria convocada por el Gobierno Nacional.</u>

"Recordemos que toda esta salida de flujos de inversión está impactando y en el caso de que se baje una calificación a Colombia o de alguna forma los analistas y calificadoxes subponderen o le quiten la recomendación a la deuda colombiana, claramente vamos a tener una salida más grande", agregó el analista de Credicorp Capital, quien no descarta que en ternas como el dólar, este pueda Ilegar incluso a 5.137 pesos, aunque "todavía queda mucha tela por cortar".

En el panorama internacional, la Bolsa de Valores de Nueva York abrió dispersa el martes al inicio de una sesión cargada de resultados corporativos. En sus primeros movimientos el índice principal, el industrial Dow Jones, cedía 0,10 %, en tanto el tecnológico Nasdaq ganaba 0,66 % y el índice ampliado S&P500 -de las mayores 500 empresas - avanzaba 0,23 %.



Malas noticias: altos precios de los alimentos en el planeta irán hasta

La jornada del l'unes en Wall Street había cerrado en verde, esperanzada con una posible desaceleración de las subidas de tipos de la Reserva Federal (FED) a finales de año. El Dow Jones subió 1,34 %, el nivel más alto en un mes y medio, el Nasdaq 0,86 % y el 5&P500 avanzó 1,19 %.

For último, dando un vistazo a otras firmas que cotizan en la BVC, preferencial Bancolombia es la acción más valorizada, con un crecimiento del 1,07 %, seguida por ISA (0,44 %), BVC (0,39 %) y Ecopetrol, con los valores ya mencionados. Entre tanto, las caídas más fuertes son para el IColcap, que cede -1,90 % y para Mineros, que muestra -0,77 % en sus primeros movimientos.



NOTICIAS RELACIONADAS



INVERSION ISTAS

Bolsa de Valores de Colombia cerró este lunes con el desplome más fuerte de octubre

DÔLA

Siga aquí en vivo el comportamiento del dólar: ha estado a 1 peso de cruzar la barrera de los \$ 5.000. Se ha cotizado en \$ 4.999

INVERSIONISTAS

BVC y <mark>Ecopetrol</mark> no pudieron mantener el buen ritmo y comenzaron la semana con fuertes caídas

NVERSION ISTA

BVC y <mark>Ecopetrol</mark> se mantuvieron en medio de la crisis y terminaron la semana en verde



BVC y Ecopetrol no pudieron mantener el buen ritmo y comenzaron la semana con fuertes caídas



Wall Street se repuso al cierre de la sernana y logró dejar sus indicadores en terreno positivo



BVC y Ecopetrol se mantuvieron en medio de la crisis y terminaron la semana en verde



El miedo sigue reinando en Wall Street, que volvió a cerrar con pérdidas

INVERSIONISTAS

Bolsa de Valores de Colombia terminó con resultados dispares este 20 de octubre

INVERSIONISTAS

BVC y Ecopetrol se mantienen a flote en medio de la crisis y comenzaron este 20 de octubre con fuertes alzas

INVERSIONISTAS

Wall Street terminó a la baja en medio del estrés por la tasas de bonos y la inflación

INVERSIONISTAS

BVC y Ecopetrol cerraron en positivo por segundo día consecutivo esta semana

ÚLTIMAS NOTICIAS

Pipe Bueno se destapó y habló de los momentos difíciles de su carrera

POLÍTICA. Hace pocos sexundos

El presidente Gustavo Petro hizo importante anuncio sobre el petróleo y el carbón: así quedará la carga de impuestos en la tributaria para estos sectores

NACIÓN Hace pocos segundos

Video: así atracaron a una pareja en su vivienda en Bucaramanga

TECNOLOGÍA Hace 5 minutos

WhatsApp Web: ¿cómo entrar a la versión de posin escanear el código QR?

Se enciende polémica en México por simulacros de tiroteos en escuelas

Gravísima denuncia de juez que salpica a Rodolfo Hernández: asegura que le ofrecieron dos sobornos, uno de 500 millones y otro de mil millones de pesos para que suspendiera diligencia

"No vamos a dar tregua", advierte Fedro Castillo, mientras se libra de otro intento de vacancia

Canales de servicio al cliente

Horarios de atención Lunes a viernes: 7:00 a.m. a 7:00 p.m.

24 bados y domingos: 8:00 a.m. a 5:00 p.m.

Métodos que ayudan a eliminar grasa y ganar músculo en tres semanas



Últimas noticias Semana TV

Nación

Opinión

Pődcast.

Especia les

Gale rías

Semana Play

let Set Soho

Finanzas Personales Force Semana

Términos de uso

Paute con nosotros

Aviso de privacidad Certificación ISSN

TyC Plan de Gobierno

Mganos en redes 👔 📝 🔼 📵





Google Play Para notificaciones judiciales e-mail: juridica@semana.com

Apple Store

Industria y Comercio

Todaz laz marez egandalaz er y priodad de boom paña especivo de PURICACIÓ RES SEMARAS A. Se y oribe la eg notroción orato parialdec ragricude baco recidos greag ria paesas, ad como a estal roción acraty ricidio masi ra